

尖閣諸島・竹島はわが国の領土。

この問題は、歴史的事実と冷靜な外交努力で解決せよ！

(日本共産党の提案した意見書が全会一致可決)

9月議会報告

これはひどい！16万円の給料から10万円を差し押さえ。住民が抗議！



日本共产党山田議員に「給与の半分以上を町に差し押さえられて生活が出来ない！」との住民からの至急の相談が持ち込まれました。

(消費税10%増税ストップを訴える
豆田よしのり氏、左は山田町議)

こんにちは日本共産党です

廣陵民報

2012(平成24)年10月11月-019

発行：日本共産党広陵支部
町会議員：八尾 春雄 0745-60-0972
snkb30217@hera.eonet.ne.jp
町会議員：山田みつよ 0745-55-7003
yamada.mituyo@beige.plala.or.jp

税金のことでお困りの方があれば、日本共産党議員団の八尾・山田議員まで、「一報下さい。お力になれるように頑張ります。

審議未了廃案という前代未聞の事態となりました。採決を避けた今度の議事運営に対し、議員の中からも「議会人として恥ずかしい」との声が公然と出ました。議会最終日に緊急動議の可決による4回目の厚生建設委員会を開催しましたが、坂口・谷正副委員長は委員会採決に反対し結論を出しませんでした。青木議長は、委員会

口・谷正副委員長の責任

問われる青木議長と坂

いのは議会人として恥ずかし

「付託された提案を採決しな

9月議会は9月10日から同26日まで開催されました。今回の議会では馬見北5丁目地区計画に基づく建築条例の取り

審査で問題点を指摘していた」とが改善・解決が図られているかどうか、住民の願いに応えて医療や福祉・教育の充実がはかられているかどうか、問題の解決に当たっては住民参加を重視して住民本位の町政となつているかどうかを基準に論戦し、5議案に賛成、4議案に反対しました。

採決を求める態度をとらなかつたばかりか、本会議で採決動議を提出した八尾議員に対して、本会議での採決を拒否するという態度に出ました。これは広陵町議会由上の汚点と言うべきものです。

①慰安婦問題の早期解決を求める意見書
②生活保護制度等の充実を求める意見書

全会一致可決！

日本共産党提案の意見書を

平成23年度決算で、一般会計・国民健康保険・介護保険・後期高齢者医療の4本に反対

ど所定の手続きに入ることを都市計画審議会に諮問し、同審議会は賛成 11 反対 0 継続 2 の多数決でこれを承認しました。近く町原案の公告縦覧が実施されることとなりました。同審議会で谷議員は「慎重審議」を要求し、申請から 5 年近くにならうとしている地区計画制定を更に遅らせる主張をしましたが、まったく孤立しました。

公明党山村議員の欺瞞

公明党山村議員は、6月14日の総務文教委員会で「日本についても非常に消費が冷え込んだ状態の中で厳しい経済情勢であります。その中で（中略）消費税増税に關しては本当に認めるわけにはいかない（後略）」と発言していましたが、今回の議会では一転して「苦渋の選択」と言って、消費税を10%に増税することを定めた民自公の3党合意（6月15日）を前提に、相続税増税や法人税引き下げなど8種類の税制改悪を求める意見書を提出しました。八尾議員は無責任さを指摘し、「苦渋の選択」は言い訳で欺瞞そのものであると指摘しました。

今こそ「原発ゼロ」の決断を！

10月5日香芝広陵消防議会はこの問題で特別委員会を設置しました。

やつお 八尾春雄 一般質問



一、ドッグランの試行実験を！

ペットに癒し効果があることはたくさんある住民も実感している。関係者の理解と同意・ルールの協議・マナーの徹底などを踏まえて3カ月程度の試行実験を検討してもらいたい。

答弁（理事者）植村事業部長を相談の窓口とするので関係者の要望を整理してもらいたい。その上での判断になる。

二、自己水の確保で価格の抑制とまさかの時の備えを！

10月から町営水道を県水100%に移行するというが、年間受水費一億二千万円も上昇する見込みとのこと。これでは早晩水道料金の値上げになり到底認められない。

山田みつよ 一般質問



一、建設されて57年も経つ老朽町営住宅対策は町の責務

憲法25条の「健康で文化的な最低限度の生活を営む権利」の規定に基づき住宅に困窮する町民のために老朽化して耐震性の無い町営住宅を建て替えるか、他の地に建設をすることを早急にしないと大変危険だ。入居者のアンケートをとり、その意向に沿った対策を建てるべきではないか。

答弁（町長）管理者の香芝市長とも協議が必要だが議会の意向をふまえて対応する。

議会の意向を確認もせず、本年12月25日に県内の消防を一本化する予定が示されたが、順序があべこべだ。

答弁（町長）平成24年度予算の主要事業として「広陵町営住宅長寿命化計画策定業務委託費」として国の補助を受けるため申請中だ。許可があり次第着手する。

（みつちゃんの日記・10月10日）

四、空き地の樹木雑草の管理と所有者への勧告・命令について

町の指導にもかかわらず、樹木雑草を伸び放題にしたり、刈り取つてもそのまま放置している所有者には、環境保全条例に定める勧告命令を行つて解決をはかるべきだ。

答弁（町長）条例で定めたルールであり、所有者への働きかけを強めたい。

五、学校内における業務委託について

二、この4月からの介護保険の改悪からどのように町民を守るのか？

生活援助の時間区分が60分から45分に短くなり、ヘルパーは利用者の顔を見て会話をしたり、状態の変化を読み取るなど重要な役割が果たせなっている。町はどう様に町民を守っていくのか？

答弁（町長）今回の制度改正は高齢者が、住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるように行われたものと考えている。情報収集につとめる。

三、中学校給食実施検討の進め方は？

町長部局と教育委員会部局の2つの委員会は、それぞれデリバリ方式の選択制の学校の視察研修を行つてはいるが、保護者の願いは今のスクールランチの給食ではない。

適温で安心して食べられる給食、地産地消の野菜のたくさん入った汁物の付いた給食を望んでいることは昨年12月の総務文教委員会でのお母さん方の発言内容ではつきりしている。町長！給食実施するなら東京足立区のような日本一の給食実施を目指して下さい。

答弁（町長）本町の小学校で自校方式を実施しているため、他の方式を視察した。これからも色々な方式について、比較検討して意見をまとめて議会に諮る。

日本共産党議員団の意見 本年12月議会には一定の結論をまとめて次年度予算に備える必要がある。請願内容である安全性の確保や地場生産品の活用、食育の推進などの課題達成には直営の自校調理会を設置し検討を進めています。

失敗にめげずノーベル賞
県会議員 今井光子



京都大学の山中伸弥教授がノーベル医学生理学賞受賞のうれしいニュースが入ってきました。

50歳と言う若さですが、研究成果を多くの人に役立ててもらいたいとの姿勢に感銘。医学研究は誰のために何のためのものなのか原点を再確認しました。小学校は奈良市だったよううれしいことです。

「難病の人は希望を持つてほしい、必ず医学は進んでいく」と言う山中教授のメッセージはどれほど多くの人を励ますでしょう。

今日が議会最終日、朝から各派連絡会、議会運営委員会、脱原発議連、図書室委員会、本会議、県議団会議とびつしり。3日間の連休中もがんサミットで少しがんばりすぎのようです。今回は反対議案がなく、みな可決となりました。脱原発で超党派の議員が集まっているのは福島県が全議員参加、それ以外は奈良県だけとのことです。

第一回 脱原発をめざす奈良県議会議員連盟による県民の集いとき：11月3日（土）1時～ところ3時 奈良県文化会館小ホール 脱原発議連主催で学習会を開きます 講師 西尾 漢 脱原発について考えてみよう 参加費無料 ゼひご参加ください

（敬称略）<賛成○・反対×>

意見書/動議等	日本共産党		公明党		民主党		無所属						結果		
	八尾春雄	山田みつよ	吉村	山村	坂口	堀川	谷	坂野	竹村	奥本	吉田	青木	笛井	八代	
税制全体の抜本改革の確実な実施を求める意見書	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	賛成11反対2で可決
馬見北5丁目地区計画は採決のため直ちに厚生建設委員会の開催を（動議）	○	○	×	×	×	○	×	○	○	○	○	×	○	×	直ちに厚生建設委員会を開催することを7名の賛成で可決
県水100%実施の中止を求める決議	○	○	×	×	×	×	○	×	×	×	×	○	×	×	賛成4反対9で否決